Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 166 m2
Référence N-40830
Prix 1 200 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Nice Garibaldi - Idéalement situé, a proximité de tous les commerces et les
transports, au quatrieme étage de l'un des plus anciens immeubles de la rue
Catherine Ségurane appartement de type 5 pieces d'une surface de 167m? carrez
et 173m? habitable.L'appartement se compose actuellement d'un salon, d'une
salle a manger, d'une cuisine indépendante, d'une salle de bain avec wc, d'une
salle d'eau avec wc, d'un dressing ainsi que de plusieurs pieces pouvant faire office
de chambres ou rangements.L'appartement offre un beau potentiel et peut-étre

entierement réorganisé.La moitié de ce bien s'ouvre ...

Nice Garibaldi - On the fourth floor of one of the oldest buildings on the rue
Catherine Ségurane 4 bedroom apartment with a surface of 167sqm carrez law
and 173sgm of living space.The apartment currently consists of a living room, a
dining room, a kitchen, a bathroom with toilet, a bathroom with toilet, a dressing
room and several rooms that can serve as bedrooms or storage.The apartment
offers great potential and perhaps completely reorganized.Half of this property
opens onto a beautiful covered terrace of 34sqgm and the other part on a balcony

with a clear view.A cellar of more than 8sqgm ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE
2, boulevard Maurice-Maeterlinck - 06000 NICE
Contacter I'agence

ST ._mmlllrll TN i
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